

Bayerischer Verdienstorden

Vom Bayerischen Ministerpräsidenten Horst Seehofer wurde der Bayerische Verdienstorden verliehen an:

Professorin Dr. Marion Kiechle, Vorsitzende der Bioethik-Kommission der Bayerischen Staatsregierung, Direktorin der Frauenklinik und Poliklinik im Klinikum rechts der Isar der Technischen Universität München

Professor Dr. Christoph Reiners, Ärztlicher Direktor der Universitätsklinik Würzburg

Dr. Gabriele Schleuning, Chefärztin der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie Süd-West und des Psychiatrischen Krisenzentrums Atriumhaus in München

Wahlen bei Ärztlichen Kreisverbänden

In folgenden Ärztlichen Kreisverbänden wurde der Vorstand gewählt:

Ärztlicher Kreisverband Bad Tölz-Wolfratshausen

1. Vorsitzender:

Dr. Andreas Lang,
Facharzt für Allgemeinmedizin
(Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

Frédéric Hornung,
Facharzt für Chirurgie
(Wiederwahl)

Ärztlichen Kreisverband Nürnberger Land

1. Vorsitzender:

Dr. Martin Seitz,
Facharzt für Allgemeinmedizin

2. Vorsitzender:

Dr. Roland Ulmer,
Facharzt für Kinder- und Jugendmedizin

Dr. Henner Krauss 75 Jahre

Am 22. November konnte Dr. Henner Eberhard Krauss seinen 75. Geburtstag feiern. Geboren 1940 in Stuttgart, studierte Henner Krauss Humanmedizin und erlangte im Jahr 1968 seine Approbation. Dr. Henner Krauss war lange Zeit notärztlich tätig und niedergelassen in einer Einzelpraxis als Facharzt für Innere Medizin.

Auch berufspolitisch engagierte sich Dr. Henner Krauss. Er war Vorsitzender des Ärztlichen Kreisverbandes Berchtesgadener Land, 2. Vorsitzender des Ärztlichen Bezirksverbandes Oberbayern und Delegierter zum

Bayerischen Ärztetag sowie Vorstandsmitglied der Bayerischen Landesärztekammer. Seit seiner Praxisaufgabe im Jahr 2006 engagiert sich Dr. Henner Krauss für die German Rotary Volunteer Doctors in Ghana, einer Organisation, die an einer Verbesserung der medizinischen Infrastruktur arbeitet und erhielt dafür die ghanaische Approbation. Er hat sich damit einen Jugendtraum verwirklicht, wie er selbst sagt.

Herzlichen Glückwunsch zum Geburtstag!

Professor Dr. Florian Bassermann, Oberarzt und Leiter der Sektion „Cell Biology of Cancer“ der Medizinischen Klinik für Hämatologie/Onkologie an der Technischen Universität München, wurde mit dem Langener Wissenschaftspreis ausgezeichnet.

Professor Dr. Dr. h. c. Hermann Handwerker, emeritierter Direktor des Instituts für Physiologie und Experimentelle Pathophysiologie, wurde die Honorary Membership der European Pain Federation (EFIC) verliehen.

Dr. Peter Heinz, Facharzt für Augenheilkunde, Schlüsselfeld, wurde im Amt des 2. Vorsitzenden des Berufsverbands der Augenärzte Deutschlands (BVA) für weitere vier Jahre bestätigt.

Professor Dr. Max-Josef Hilz, Neurologische Klinik der Friedrich-Alexander-Universität (FAU) Erlangen-Nürnberg, hat einen Ruf auf den Chair in Autonomic Neurology, Head of Clinical Department of Autonomic Neurology an das University College London erhalten.

Professor Dr. Dr. h. c. Raymund E. Horch, Plastisch- und Handchirurgische Klinik der FAU Erlangen-Nürnberg, wurde zum Präsidenten der Deutschen Gesellschaft der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgen (DGPRÄC) gewählt. Zudem wurde er auf dem Dreiländerkongress zur Vakuumtherapie in Heidelberg mit der Otto-von-Guericke-Medaille für Verdienste um die wissenschaftliche Erforschung der Mechanismen der Unterdrucktherapie in der Wundheilung ausgezeichnet und zum Ehrenprofessor an der State Medical University of Turkmenistan ernannt.

Melanie Huml, Bayerische Staatsministerin für Gesundheit und Pflege, wurde für ihr Engagement für Kindergesundheit mit dem „fit4future“-Ehren-Award ausgezeichnet.

Professor Dr. Dr. Harald Kaemmerer, Klinik für Kinderkardiologie und angeborene Herzfehler des Deutschen Herzzentrums München der Technischen Universität München, wurde die Ehrenmitgliedschaft der Ungarischen Gesellschaft für Kardiologie verliehen.

Dr. Max Kaplan, Vizepräsident der Bundesärztekammer und Präsident der Bayerischen Landesärztekammer, wurde vom NAV-Virchow-Bund für seine Verdienste um die niedergelassene Ärzteschaft mit der Kaspar-Roos-Medaille ausgezeichnet.

Professor Dr. Friedrich Paulsen, Institut für Anatomie Lehrstuhl II, wurde im Rahmen des 7th International Symposium of Clinical and Applied Anatomy die Commemorative Medal der Comenius-Universität Bratislava (Slowakei) verliehen.

Professor Dr. Dr. h. c. Stefan Schwab, Direktor der Neurologischen Klinik der FAU Erlangen-Nürnberg, wurde zum Ehrenmitglied der französischen Neurologischen Gesellschaft ernannt.

Professor Dr. Klaus Tschaikowsky, Anästhesiologische Klinik der FAU Erlangen-Nürnberg, wurde zum Ehrenprofessor an der State Medical University of Turkmenistan ernannt.

Preise – Ausschreibungen

Hufeland-Preis 2016

Das Kuratorium der Stiftung „Hufeland-Preis“ schreibt den Hufeland-Preis 2016 (Dotation: 20.000 Euro) aus.

Der im Jahre 1959 erstmalig ausgeschriebene „Hufeland-Preis“ ist der renommierteste Preis auf dem Gebiet der Präventivmedizin. Prämiert wird jährlich die beste Arbeit auf dem Gebiet der Präventivmedizin, wobei der Preis auch zwei als gleichwertig anerkannten Arbeiten je zur Hälfte zugesprochen werden kann. Die Arbeit muss ein Thema der Gesundheitsvorsorge bzw. der auf Prävention bezogenen Versorgungsforschung zum Inhalt haben.

Zur Teilnahme berechtigt sind Ärztinnen und Ärzte sowie Zahnärztinnen und Zahnärzte, die im Besitz einer deutschen Approbation sind (gegebenenfalls zusammen mit maximal zwei Koautoren mit abgeschlossenem wissenschaftlichen Studium). – *Einsendeschluss: 31. Oktober 2016.*

Weitere Informationen: Patrick Weidinger, Geschäftsführer der Stiftung „Hufeland-Preis“, Telefon 0221 148-30785, E-Mail: patrick.weidinger@aerzteversicherung.de, Internet: www.hufeland-preis.de